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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. 2 

 3 

Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze, nesta cidade de 4 

Diadema, na Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às 5 

dez horas, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do Departamento de 6 

Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob 7 

a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sanchez de Rubio. Havendo quórum com a 8 

presença de nove membros do Conselho do Departamento: Profa. Dra. Cristina Rossi 9 

Nakayama, Profa. Dra. Renata C. Pascon, Prof. Dr. Marcelo Vallim, Profa. Ana Claudia 10 

Trocoli Torrecilhas, Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, Profa. Dra. Samantha Koehler, 11 

Profa. Dra. Paula Midori Castelo, a servidora técnica Daiana Rodrigues da Silva, a referida 12 

chefe do DCB e demais participantes, conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Avaliação de 13 

resolução de professor Titular; 2) PDinfra - critérios de ocupação dos prédios da fase 1; 3) 14 

Indicação de delegados para o Congresso da UNIFESP; 4) Proposta de resolução para 15 

Progressão para Professor Associado (Prof. Marcelo Vallim); 5) Indicação de representante 16 

do campus para a Comissão de Associados; 6) Paisagismo do campus; 7)  Novos docentes e 17 

atividades administrativas; 8) Formação de um grupo de funcionários do Campus que 18 

acompanhem a "Quantificação de produtos químicos nos laboratórios", a ser realizada pela 19 

Comissão de insalubridade, periculosidade e radiação ionizante em data ainda não definida e 20 

que tem o objetivo de reavaliar os adicionais de insalubridade dos funcionários. (Profa. Paula 21 

Midori); 9) Solicitação de vínculo ao departamento – Profa. Dra. Gisele Giannocco - 22 

Patologia geral e fisiopatologia; 10) Solicitação de vínculo ao departamento – Prof. Dr. Mario 23 

Roberto Attanasio Junior – Direito e Política Ambiental; 11) UC e contagem carga horária - 24 

está uniforme entre os dois Departamentos? (Profa. Ana Trocoli); 12) Informes Gerais: • 25 

Informes do DCB: • Política estudantil; • A ata de 04/09/2014 será colocada em aprovação 26 

na reunião ordinária de outubro/2014. • Eleição de representante da categoria Professor 27 

Adjunto no Conselho do DCB. DECISÃO: 1) O conselho manifestou concordância com o 28 

documento apresentado. 2) Os setores discutirão a proposta de ocupação da primeira parte da 29 

obra (face norte), a partir dos seguintes pontos discutidos na reunião: 1- Docentes que não 30 

podem ter laboratório no primeiro prédio, por especificações técnicas devido à proximidade 31 

da subestação; 2- Docentes que não precisam ou querem ocupar o prédio da fase 1, pois 32 

podem esperar para a conclusão de todas as obras; 3- Docentes que podem e querem ficar no 33 

Eldorado até conclusão das obras; 4- Levantamento da situação da ocupação do Doll, número 34 

de docentes e laudos; 5. Levantamento da situação do Eldorado: • Levantamento dos 35 

documentos:  • Carta enviada ao ministério público • Termo de Ajustamento de conduta • 36 

Compromissos assumidos e prazos • Relatório da IDOM sobre Eldorado • O que realmente 37 

foi feito? • O que foi decidido/votado na assembleia a IDOM sobre a desocupação do 38 

Eldorado. 6. Ocupação máxima de docentes considerando os módulos de 50m2 (lab) e 15 m2 39 

(teóricos); 7. Para os novos docentes: dois docentes por 50m2; 8. Levantamento de uso dos 40 

atuais laboratórios (tem docente que tem lab. e não o utiliza); 9. Levantamento dos lab. todos 41 

os docentes do campus: onde estão localizados, área individual, docentes sem laboratório; 10. 42 

Definir critérios de uso dos espaços. Distribuição dos lab por produtividade, projetos 43 

aprovados, alunos, trabalhos publicados, entre outros; 11. Distribuição dos lab por área de 44 

pesquisa, considerando que os templates incluíam laboratórios multiusuários; 12. Tentar 45 

colocar a maioria dos docentes na Fase 1. 3) O DCB vai sugerir na Congregação de 46 

26/09/2014, que os proponentes de cada tese sejam os delegados. Os setores deverão consultar 47 
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os docentes acerca de possíveis voluntários para serem delegados no Congresso e, 48 

posteriormente, encaminhar para o e-mail dcb.unifesp@gmail.com com a indicação dos 49 

nomes com urgência. 4) Os setores deverão solicitar aos docentes a leitura da proposta de 50 

modo a levantarem possíveis questões e dúvidas, que deverão ser encaminhadas para o e-mail 51 

dcb.unifesp@gmail.com até 10/10/2014. O DCB redigirá um documento, relacionando os 52 

comentários dos docentes e enviará à Pró-reitoria de Gestão com Pessoas antes da reunião de 53 

20/10/2014. 5) Os setores deverão consultar os docentes para que o DCB possa indicar dois 54 

nomes (titular e suplente) para a Comissão de Associado. 6) A professora Ileana informou que 55 

a Diretoria Acadêmica está promovendo e apoiando ações que tenham como objetivo 56 

melhorar o paisagismo de todas as unidades do campus. Também observou que os docentes 57 

podem pensar em ações, inclusive com o envolvimento dos alunos, que colaborem com o 58 

embelezamento do campus. 7) Com o apoio do conselho departamental, a professora Ileana 59 

salientou a importância da participação dos novos docentes em atividades administrativas do 60 

campus para não sobrecarregar aqueles que já fazem parte de comissões, cargos de chefia, 61 

GT’s, entre outros. 8) Com aprovação do conselho departamental, a Profa. Paula Midori 62 

solicitou que o DCB peça esclarecimentos à comissão responsável pela reavaliação dos 63 

adicionais por insalubridade, visando tomar conhecimento dos critérios que serão utilizados. 64 

A profa. Ileana complementou a decisão e informou que conversará com a chefia do DCET 65 

para que façam o pedido em conjunto. A Profa Paula se ofereceu para acompanhar essa 66 

avaliação. 9) Solicitação de vínculo aprovado por unanimidade. 10) Solicitação de vínculo 67 

aprovado por unanimidade. 11) Verificar nos arquivos do DCB os critérios aprovados para a 68 

contagem de carga horária. Posteriormente, comparar com os critérios do DCET para tentar 69 

unificar nos dois departamentos. 12) Informes Gerais: • Informes do DCB: • Política 70 

estudantil – A profa. Ileana explicou para o conselho que a nova diretoria do campus quer 71 

implantar uma política estudantil de modo a promover uma maior participação dos discentes. 72 

O prof. Flamínio está organizando um projeto de pesquisa de modo a verificar o perfil dos 73 

alunos do campus para que possam ser planejadas ações que atinjam a maior parte destes 74 

estudantes. • A ata de 04/09/2014 será colocada em aprovação na reunião ordinária de 75 

outubro/2014. • Cronograma da eleição para representante de professor adjunto no Conselho 76 

do DCB – A profa. Renata montou o cronograma, o qual foi apresentado ao conselho e será 77 

divulgado, via e-mail aos docentes do departamento. • Seminários do DCB – O prof. 78 

Marcelo e a profa. Ana Claudia informaram que redigiram um projeto de extensão para os 79 

Seminários do DCB e submetido à Câmara de Extensão do campus. Entretanto, o projeto foi 80 

negado pela Pró-reitoria de Extensão com a justificativa de que o evento estava direcionado 81 

para o público do campus e o correto é oferecer para o público externo. A profa. Ana Claudia 82 

tentará firmar uma parceria com a Universidade São Camilo para que alguns seminários sejam 83 

feitos nessa instituição e outros na UNIFESP, tendo os alunos desta outra universidade como 84 

convidados. Dessa maneira, poderão submeter novamente o projeto à Câmara de Extensão. 85 

OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Ileana 86 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às doze horas e trinta minutos. Para 87 

constar, eu Daiana Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, 88 

lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do DCB. 89 


